

ASOCIACION SUECO CUBANA NORRKÖPING SUECIA/ CUBA/ SESION EPU (FEBRERO 2009).

La Asociación Sueco- Cubana es una organización de solidaridad que trabaja en forma ideal. Nuestra organización tiene muchos años de experiencia en la colaboración e intercambios con el pueblo cubano. Es por ellos que hemos tenido la oportunidad de crear una estrecha relación y confianza con organizaciones y asociaciones de base, como también con el pueblo en general.

Algunos de nuestros miembros han contado con la posibilidad de visitar la isla de forma regular y de esa forma poder apreciar desde muy cerca el proceso y desarrollo que ha tenido la sociedad cubana.

Es importante señalar que nuestras experiencias han surgido de la vivencia empírica (conocimientos basados en hechos reales) donde muchos de nosotros hemos visitado Cuba, en forma periódica durante muchos años.

Nuestra Asociación organiza periódicamente las Brigadas Nórdicas de solidaridad con Cuba., donde tanto nuestros miembros como sus familiares tienen la posibilidad de viajar, experimentar y encontrar al pueblo cubano en sus centros de trabajo, de estudios, y en vida cotidiana. Visitando también instituciones, centros de salud, de investigación, de cultura, de educación, etc. Es importante señalar que una de nuestros miembros tuvo la oportunidad de realizar sus estudios universitarios durante 5 años, en una universidad cubana. Estos sin causar costo alguno para ella.

Es por esta razón que podemos decir con fundamento, que hemos recibido una visión diferente y única de la sociedad cubana. Esto basado en las experiencias acumuladas durante los años que hemos establecidos el encuentro con el pueblo cubano.

Cuba -una sociedad diferente- en un sentido positivo, una sociedad basada en satisfacer y garantizar a todos sus ciudadanos los recursos sociales y derechos humanos necesarios para desarrollar una vida digna, con resultados fantásticos y dignos de admiración.

Esto se ha podido dar a pesar de la situación de amenaza de los EEUU, la que se refleja en el criminal bloqueo económico que éste ejerce contra la isla, durante casi medio siglo.

Esto debe observarse con gran admiración, por los esfuerzos sobrehumanos que esto ha significado para el pueblo cubano y sus dirigentes.

¿Que país desarrollado le entrega a su pueblo, educación y asistencia médica gratuita?

¿Que país le garantiza la alimentación , el trabajo, la vivienda a toda su población sin distinción de raza, credo, ni de identificación política?

La mortalidad infantil y la esperanza de vida que ha alcanzado Cuba, son otras de las medidas que sólo se pueden comparar con los países desarrollados.

¿Cómo es posible que Cuba siendo considerado un país del tercer mundo, pueda y haya logrado estos fantásticos resultados, cuando uno de los países

más ricos del mundo como EEUU, no quiere ni puede garantizar lo mismo para su pueblo?

En esta apreciación debemos tener en cuenta que Cuba ha sido víctima por casi medio siglo de un nefasto bloqueo económico, lo que ha generado grandes pérdidas económicas para el país. También ha sido víctima de diferentes formas de amenaza además de un centenar de atentados terroristas tanto dentro como fuera de su territorio, siendo éstos los causantes de la pérdida de muchas vidas humanas. Entre los casos que podemos mencionar, está el caso del avión de Cubana de Aviación que en 1976 explotara en pleno vuelo, perdiendo la vida 73 personas entre las que se encontraba la selección juvenil de esgrima cubana, que regresaban de un torneo internacional. Otros atentado dirigido contra la población cubana, ha sido la introducción del virus del "Dengue hemorrágico" ocasionando el contagio de unas 350.000 personas. Estos atentados han sido instrumentados y financiados por el gobierno de EEUU, el cual también ha dado acogida a terroristas conocidos como el caso de Luis Posada Carriles.

Un país con tanta presión enemiga, se debe entender que tenga que tomar medidas fuertes en contra de los que atentan contra la población, la soberanía y seguridad del país. Defenderse contra el terror es un derecho humano.

Si miramos alrededor del mundo, incluso en los países que se llaman democráticos, millones de personas carecen de posibilidades para ejercer sus derechos políticos. Esto debido a la falta de conocimiento, tanto como por razones de insalubridad o extrema pobreza.

Muchos países se vanaglorian de respetar los derechos formales de su población, pero sin embargo a gran parte de ella la dejan olvidada en la miseria.

La Alternativa cubana implica resolver estos problemas desde la raíz., dando a su población el acceso a la salud y la educación gratuita, independientemente de raza y lugar de ubicación, siendo Cuba el país con más médicos por habitante, esto es, un médico por cada 167 habitantes.

Dentro de la Declaración Universal de los Derechos Humanos se da una importancia muy grande a lo que se refiere a los derechos sociales (salud , educación, trabajo, vivienda) tanto como a los derechos políticos (libertad de expresión, libertad de reunión).

Si dirigimos nuestras miradas hacia países con los cuales Cuba se puede comparar, el interesado puede fácilmente convencerse de la exitosa lucha que Cuba ha llevado adelante en términos de los Derechos Humanos. Una alta esperanza de vida, baja mortalidad infantil, educación gratuita para todos los ciudadanos, ningún trabajo infantil, como tampoco ningún niño cubano viviendo en las calles..

Nuestras experiencias acerca de la vida en Cuba nos deja claro que dicho país cumple con las exigencias de libertad de religion de forma exitosa.

Que Cuba cumple con las exigencias en el área de la salud, la vivienda y el trabajo para todos.

Que Cuba cumple de forma satisfactoria las exigencias en lo que concierne a las elecciones libres, públicas y secretas.

Es necesario recalcar que esta declaración no comenta nada acerca de partidos políticos.

Que Cuba cumple con las exigencias de libertad de opinión. Ninguno de nosotros ha encontrado a algún cubano que tenga miedo de expresar su opinión o en reuniones sentir miedo por expresar crítica en contra de personas o acontecimientos.

Esto es parte de lo que nosotros podemos expresar de este valeroso pueblo que lucha constantemente para lograr un mundo mejor.

Atentamente.

Asociación Sueco – Cubana, Norrköping – Suecia

Marta Gutierrez, presidenta

Norrköping, 30 de agosto de 2008